

SANDINO Y LOS NORTE-AMERICANOS

Las teorías pacifistas de este hospitalario país, se encuentran a merced de la más severa crítica, porque la aplicación de los medios es digna de reprobarse según unos y debe ser bien vista según otros.

Quedando en el medio, como es lógico, para no dañar nuestra actuación imparcial aunque es obra de un concienzudo y detenido estudio, nos detenemos un instante para hacer consideraciones de carácter investigador, sobre ese hecho singularísimo de palpitante actualidad, que todos conocen, por el caso Nicaragua.

En un principio, se dió y tomó, que Estados Unidos obraba mal, cuando desembarcaba, con apoyo en sus tratados previos, cierto número de marinos que iban a poner en calma la hermana república. Cuando relativamente se consumó la pacificación y que Sacasa abandonó el país (Nicaragua), el silencio de todos, tacitamente vino a producir una reacción necesaria, y de la situación reinante de esa pequeña república, se hicieron los más halagüeños comentarios, sin omitir calificar de traidores a este o aquel, llenando algunas veces Calles mezclado como el atizador de la revuelta, por haber suministrado elementos de guerra (caso debidamente comprobado) y otras veces, como defensor de derechos inalienables.

El tiempo pasó; posteriormente se dió a la pacificación de Nicaragua y se consumaron ciertos préstamos y se habló de evacuar Nicaragua, cuando una ola de indignación se levanta y azotan a los Marinos americanos que en el Ocotal, en número de 39, se hicieron fuertes ante el empuje de 500 soldados de Sandino, jefe revolucionario (no queremos se le apellide bandido) a quien destrozaron casi totalmente, pues dejó en el campo más de 200 soldados muertos.

Vinieron las protestas y hasta el Comité pro-defensa de los Pueblos, de Alemania, toma cartas en el asunto, considerando atentatoria la medida de Estados Unidos. Personas bien interiorizadas del caso, a que nos referimos, defienden la actitud de Kellogg, y así sucesivamente, el pro y el contra no falta. Pero quienes están de parte del pro y quienes de contra? Todo el público lo sabe y no es esto lo que pretendemos

decir. Traducimos sintetizando lo que el periódico "Los Angeles Times" dice el día 30 de julio; "Actualmente miles de americanos parece que están en simpatía más con Sandino y los bandidos que le siguen, que con sus paisanos, que por un tiempo pelearon por sus vidas, contra los enemigos. Cuando el Sr. Kellogg demostró que Sandino era un criminal vulgar, muchos de sus criticadores detuvieron sus ataques y parece que hasta le daban satisfacciones, pero otros sostienen el punto de que un amante de la Libertad, puede levantarse en armas en 1927, como los americanos en el año de 1776. Más este ardor en nombre de la libertad y de la justicia ha sido barrido por el reporte de Latimer (Comandante de las fuerzas en Nicaragua.)

Y luego concluye el mismo periódico: "Este 'revolucionario' que ama la libertad", que atacó a una fuerza de 39 marinos con una fuerza de 500 soldados, estuvo en México por 22 años y fué representante de Pancho Villa. La libertad que él ama, es a la manera de Pancho Villa y esto en México o Nicaragua. EL NUNCA PENSO EN SER UN NICARAGUENCE PATRIOTA, HASTA QUE LOS AMERICANOS INTERVINIERON. Y ENTONCES, CON UNA MANADA DE SALTEADORES COMO EL CRUZO HONDURAS Y COMENZO A PELEAR EN NICARAGUA, CREYENDO PODRIA ACABAR CON TODOS. AL ENCONTRARSE 39 PERROS AMERICANOS ENDEMONIADOS, ENCONTRO QUERA OTRA COSA LO QUE VENIA."

Así termina el editorialista. Arroja sobre Sandino y su chuma, la terrible mancha de falta de patriotismo, para haberse determinado a solucionar sus conflictos antes de que los americanos tomaran Nicaragua y esto que se dice de Sandino y los salteadores que le siguen, podrá decirse de México?

Nuestros problemas se presentan intrincados, arduos y bastante serios. A todo se responde con la bayoneta y aún para la simulada conquista del Sufragio Efectivo y de la No-Reelección, se hizo lo mismo. Conquistado eso, la bandera de la revolución, principio nuestra era bolchevique, y ya, adueñados del poder los asesinos de las Libertades, pisan esa bandera y desprecian las súplicas decoloradas, pacíficas y conforme a la verdadera Ley, que hacen los oprimidos, respondiendo con provocar la guerra, pues de este modo dejan a cubierto sus mil latrocinios.

LOS ANTICLERICALES INVENTAN AHORA SU RELIGION EN MEXICO

MEXICO, Agosto 8. — Siguiendo la política antireligiosa del presidente Calles se ha fundado en México la Federación Anticlerical Mexicana, habiendo repartido dicha organización unas invitaciones, que rezaban así:

"La Federación Anticlerical Mexicana tiene el honor de invitar a usted a la ceremonia que se efectuará el 17 del presente, a las dos de la tarde, en la sala de la Asamblea de la misma organización, en donde se recibirá con sus padres el niño Marco Antonio, con el fin de felicitarlo por haberse librado del yugo que le imponía el bautismo católico."

"Excelsior", comenta en uno de sus editoriales: "Si el nuevo ritualismo practicado por estas gentes no fuera sino una verdadera bufonería, movería nuestra compasión. ¿Cuál será la mentalidad, la cultura, de estos profesionales anticlericales que abominando todas las prácticas y ceremonias de la Iglesia católica, respetadas durante veinte siglos, honradas por miles de generaciones, y aceptadas por los hombres más inteligentes del mundo, lo sustituyen por un acto de farsa que no impresiona ni a la mente ni al corazón?"

La transición pacífica del poder, es cosa poco creíble y, si de momento se llegara a verificar, no tardaría mucho en verse arder la hoguera de la revuelta, para conquistar los derechos conculcados.

Y en esta terrible situación, quiénes serán los Sandinos? quienes serán los que griten amor a México, después de ver a Estados Unidos dentro del suelo Patrio?

Sin aprobar la conducta de norteamérica y sin reprobarla, porque no nos toca hacerlo a nosotros, solo hemos escogido el punto de actualidad, para hacer a nuestro pueblo una reflexión necesaria y para que siguiendo el curso de los actuales acontecimientos, se prepare para estigmatizar a los bandidos de México, cuando llegue el momento de la intervención armada, a que daremos lugar con la despoblación de nuestro bello suelo.

Si los actuales socialistas son patriotas, que declinen su actitud que habrá de poner a México en completa paz, si restablecen las libertades y derechos arrebatados a los Católicos. Mañana será tarde.

Estudiemos el caso y nos con venceremos.

"Comprendemos que un hombre que no cree en lo sobrenatural, desprecie la religión y sus prácticas; esto es lógico. Pero que los no creyentes inventen nuevas ceremonias y rituales en los que se pone poco de adoración, está fuera de nuestra propia comprensión y revela una vez más una pasión y un jacobinismo que nadie, sino un loco puede explicar."

LA FIESTA ESPAÑOLA EN STA. BARBARA

SERA CELEBRADA LOS DIAS 11, 12 Y 13 DE ACTUAL

Lujosamente engalanada se encuentra la ciudad de Santa Barbara, la meca del turismo y la ciudad visitada por todos los millonarios.

Como nunca, se desarrollarán escenas primorosas y se hará derroche de verdadera alegría, pues esta fiesta es la preferida por los residentes de la bella Santa Barbara, que no estima gasto alguno para hacer la más notable.

Las casas de hospedaje, se encuentran pléticas y difícilmente se halla alojamiento para más personas, 20,000 personas se calcula asistirán por lo menos a las fiestas de los tres días y sin contar las que van un día y regresan a su casa para volver el siguiente día.

No es posible describir lo atractivo de sus diferentes números debidamente preparados y solo la vista bastaría a dar un verdadero y correcto detalle.

LA JUNTA PATRIOTICA DE FILLMORE

HARA UNA JAMAICA EL SABADO Y OTRA EL DOMINGO PROXIMOS

Después de batallar los miembros de la Junta Patriótica, lograron obtener licencia para dar Dos Jamaicas. Una el día Sábado 13 y otra el Domingo 14, en el local acostumbrado y que es bien conocido.

La semana pasada, por malos arreglos con la música, se logró conseguir una musiquilla, cerca de las 10 de la noche, después de haber esperado a los músicos hasta las 9:30.

Crean los directores, según manifiesta el señor Rivas, Presidente de la Junta, que no se volverá a dar este penoso incidente.

Los trabajos están muy adelantados y se cree que las demás personas que trabajan en diferentes lugares del Condado por hacer OTRAS FIESTAS PATRIAS, dejarán su tentativa para ir a dar mayor brillo a las que se anunciaron primero. Como se confía en el talento y la recta intención de esas personas, se espera fundadamente, dice el señor Rivas, que dejarán sus trabajos para unirse a Fillmore.

Suscribase Ahora Mismo a La Voz Este Periodico Vela Por El Bien De La Raza

CALLES OFRECE YA CONDICIONES AL CLERO

El Presidente Calles ofreció transacciones al Episcopado Mexicano por conducto de su enviado especial. De plano se negó toda oferta, ya que Calles exigía para dejarlos regresar, el que solicitaran permiso como profesionales.

El Episcopado contestó que tan luego que se atendiera la petición del millón de firmas, y se resolviera lo conducente, modificando la mal llamada constitución, que regresarían a su patria.

En cambio el gobierno, por despecho marcado, hace saber

a la Prensa que el clero mexicano puede volver cuando quiera, pero sujetándose a sus disposiciones.

A Obregón se le mezcla en las solicitudes de regreso, pero enfáticamente ha desmentido. Todo es tan solo para desorientar la opinión.

El Episcopado no acepta y Calles viendo su derrota, en esta maliciosa tentativa, dice que nada ofrece.

PATRONIZE THE BUSINESS MEN WHO ADVERTISE IN

"LA VOZ DE LA COLONIA"

PROYECTOS PARA LA ESCUELA EN OXNARD

Bajo la acertada dirección del Rev. Padre WeKeman y auxiliado por el Vicario, Padre Puente, encargado de la Iglesia de Guadalupe, este año se harán grandes mejoras en el sistema de instrucción a cargo de las Monjas Mexicanas, que dirigen la escuela de los mexicanos.

La enseñanza será más práctica.

Usted se anunciará en este periódico, si se pone a considerar que llega a tres mil hogares de gente de habla española, semanalmente.

Estampillas Verdes S. & H. **Wineman's** OXNARD, CALIFORNIA Estampillas Verdes S. & H.

Especiales Para Agosto

Extraordinaria oportunidad en cada departamento de esta Tienda!!

Especial de Agosto para Sres. TELA PARA VESTIDOS "RAYON" Seda y Algodón 59c La Yarda a TELA PARA VESTIDOS DE COLOR Colores Firmes 35c La Yarda QUILTAS, ALGODON BLANCO Forradas de Cretona \$2.69 72x78, por BLUSAS PARA SRITA. DE ESCUELA Cuellos y Puños postizos \$1.89 Ahora a ENAGUAS DE SARGA FRANCESA Plisadas por \$3.98 CAMISAS DE PASEO Satín y broadcloth, con cuello \$1.69 CALCOTINES DE PASEO Seda y "Rayón" 39c UNIONES ATLETICAS género delgado y grueso 49c TRAJES PARA CHAMACO Estilos de Otoño \$12.95 4 piezas por CACHUCHAS, Varios colores y diseños 98c VESTIDOS LAVABLES de Muchacho Colores firmes especial a 98c UNIONES RIBETEADAS DE SRES. gruesas y delgadas Mangas cortas 79c	Especial de Agosto para Mujer Sweaters de pura Lana, para Señoritas. Varios estilos, hermosos diseños \$2.98 VESTIDOS DE SEDA para REMATAR \$6.85 Cobijas pura lana, color Khaki, borde negro—tamaño grande \$3.49 Especial a TOHALLAS FILIPINAS y Portorriqueñas bordadas a mano 49c Tamaño grande CHOCLOS DE CHAROL y color café, para Señoritas y Señoritas \$3.59 CAMISAS de Trabajo 2 Bolsillos, costuras dobles. Amplias 49c ZAPATOS bajos marca "Peter's" Pura suela. Negros o cafeses \$3.98 ZAPATO de Trabajo, Punta bicicleta Piel de Venado \$2.49 GUANTES con palma de cuero largos o cortos 25c CAMISAS de Trabajo, gruesas; 2 bolsos, 3 costuras, azules o plomas 98c MEDIAS DE SEDA Reenforzadas 98c TOALLAS TURCAS 22x48 Special 3 por \$1.00
---	--

"The Fashion"

CENTRAL AVE.

Acabamos de comprar esta tienda y estamos listos para poder servir a la Hon. Colonia Mexicana. Nuestros precios serán los más reducidos de la plaza y tendremos siempre completo surtido para poder dejarlos satisfechos.

Haag una visita a este establecimiento y se convencerá Ud. Satisfacción garantizada o sudinero será devuelto con gusto.

AQUI HABLAMOS ESPAÑOL

FILLMORE,

CALIFORNIA

The Emporium

962 MAIN ST., SANTA PAULA

TODO EN ROPA Y NOVEDADES PARA SENORAS, CABALLEROS Y MUCHACADOS

AQUI ES DONDE SU **\$1.00** HACE EL TRABAJO DE **\$2.00**

SE GARANTIZA SATISFACCION O DINERO DEVUELTO